

## ANNUAL DEPARTMENT HEADS' MEETING MEMORIAL UNIVERSITY JUNE 4, 1997

Twenty department heads or department representatives attended the annual department heads' meeting (chaired by Bill Waiser of Saskatchewan) at Memorial University on June 4, 1997. Because of poor attendance at the graduate directors' meeting over the past few years, graduate matters were included as part of the heads' meeting.

The participants initially discussed the situation in their various departments with particular emphasis on current concerns and challenges and future changes and policies. They then considered in detail the responses to the departmental questionnaire where results appear above. Special attention was devoted to History enrolments, especially to possible reasons for decline and strategies for recruitment and retention.

The meeting also considered the impact of ongoing developments in computer technology and the Internet. Some departments indicated that they were being encouraged by their universities to develop and offer Internet courses, but lacked the technical expertise. Others noted that they were unable to take advantage of new multi-media or "wired" classrooms because they found these too complicated. All of the representatives at the meeting endorsed the idea of a practical, hands-on workshop on multi-media presentations at a future CHA meeting.

It was decided to conduct a survey of the requirements for promotion and tenure for the next meeting.

Jean-Guy Daigle of Ottawa volunteered to become the new chair of the committee for a two-year period.

## RÉUNION ANNUELLE DES DIRECTEURS DE DÉPARTEMENTS, MEMORIAL UNIVERSITY 4 JUIN 1997

Vingt directeurs et représentants de départements ont assisté à la réunion annuelle des directeurs des départements d'histoire, qui s'est déroulée sous la présidence de Bill Waiser, de Saskatchewan, à la Memorial University le 4 juin 1997. Étant donné que depuis les dernières années les réunions des directeurs des études de deuxième cycle ont attiré fort peu de participants, les affaires afférentes à ces programmes ont été inscrites à l'ordre du jour de la réunion des directeurs de départements.

Les participants ont d'abord discuté de la situation de leur département respectif en insistant particulièrement sur les problèmes et défis actuels, ainsi que sur les changements et les politiques à venir. Ils ont ensuite étudié de près les réponses au questionnaire départemental (50 questions et 27 tableaux). Ils se sont penchés attentivement sur la question du nombre d'inscription en histoire (raisons possibles du déclin et stratégies à développer pour attirer et retenir les étudiants).

On a également abordé la question des conséquences de l'utilisation croissante d'internet et de la technologie électronique. Quelques départements ont souligné que leur université les encourageait à développer et à offrir des cours sur internet, mais qu'ils leur manquaient l'expertise technique pour réaliser leurs projets. D'autres départements ont expliqué qu'ils ne pouvaient pas tirer avantage des nouvelles techniques de multimédia ou avoir une classe «branchée», parce qu'ils trouvaient cela trop compliqué. Tous les participants ont appuyé l'idée qu'un atelier pratique sur les présentations multimédias soit organisé à une prochaine réunion de la S.H.C.

On a décidé, pour la prochaine réunion, de faire un sondage sur les critères de promotion et de nomination à un poste permanent.

Jean-Guy Daigle, de l'Université d'Ottawa, a bien voulu accepter la présidence du comité pour un terme de deux ans.

